

*"La Entidad, en la actualidad, no integra los riesgos de sostenibilidad en las decisiones de inversión del fondo. La Entidad cuenta con un gobierno corporativo sólido preocupado por integrar acciones dirigidas a fomentar inversiones sostenibles, por ello, está trabajando en el diseño de una política de integración de los riesgos de sostenibilidad en el proceso de decisiones de inversión que incluya los objetivos a seguir para reorientar las tomas de decisión de inversión hacia inversiones sostenibles y que integre los criterios ESG. Para el cumplimiento de esos objetivos, la Entidad analizará los riesgos que tienen el impacto de los criterios ESG en las inversiones de sus vehículos."*